

BOLETIN DE PRENSA # 003. 2012

NOMBRADO EDMUNDO CONDE EN LA SUPERINTENDENCIA DEL SUBSIDIO FAMILIAR.

El Gobierno Nacional, mediante Decreto 0387, de febrero 16 de 2012 nombró como nuevo Superintendente del Subsidio Familiar a Edmundo Conde Zamorano.

El doctor Conde es economista de la Universidad Jorge Tadeo Lozano y tiene Post Grado en Política Fiscal de la Universidad Getulio Vargas de Río de Janeiro, (Brasil).

En su carrera profesional se ha desempeñado principalmente en el sector público en entidades como el Ministerio de Hacienda, la Auditoría General de la República y la Superintendencia de Salud.

Así mismo, en la Universidad de los Andes hizo cursos sobre Macroeconomía y Evaluación Financiera de Proyectos y en la CEPAL estudió Reformas Económicas y Gestión Pública, así como Financiamiento de Salud en América Latina con la Organización Mundial de la Salud y el Banco Mundial. Igualmente, ha participado como expositor en otros eventos académicos. En su carrera profesional se ha desempeñado principalmente en el sector público en entidades como el Ministerio de Hacienda, la Auditoría General de la República, la Superintendencia de Salud y ahora en la Superintendencia del Subsidio Familiar.

El nuevo Superintendente es un conocedor del tema del Subsidio Familiar toda vez que ya ejerció este cargo entre el 2003 y el 2005.

El doctor Conde está casado y es padre de tres hijas.

OFICINA DE PRENSA
Febrero 20 de 2012

JOHN GAVIRIA MARÍN
COORDINADOR GRUPO DE PRENSA
Tel. 3487806 Cel 310 4861746

jgaviriam@ssf.gov.co